

La Big Band recordó la música de Louis Bellson

A las composiciones de Louis Bellson (1924-2009) dedicó la Big Band Jazz Terrassa el concierto que el viernes por la noche ofreció en la Cava. Ante un centenar de espectadores, la formación dirigida por John Dubuclet fue desgranando piezas que demostraron la capacidad creadora y la versatilidad estilística de Bellson, más conocido por el público por su vertiente de baterista. La actuación fue todo un homenaje a uno de los grandes nombres del jazz norteamericano. VICTOR MIRAS



Geni Barry y su vibráfono volvieron a Terrassa

Geni Barry fue uno de los vibrafonistas habituales del pianista Tete Montoliu. El sábado volvió a actuar en la Cava, con el cantante Daniel Cros. Junto con un trío de acompañamiento, presentaron "Shake with surprise", el disco de Barry y Cros acaban de publicar, en una línea de jazz clásico y swing suave. El público, formado por unos cincuenta espectadores, gustó de su propuesta. Hoy, a las diez de la noche, la Nova Jazz Cava acoge una jam session con el Jaume Peña Grup. EDUARD GIL